

「足立区バリアフリー地区別計画（総合スポーツセンター周辺地区編）（素案）」
に関するパブリックコメントの実施結果及び意見に対する区の考え方について

1 パブリックコメントの状況

(1) 実施期間

令和4年4月27日（水）～令和4年5月27日（金）

(2) 意見提出者数等

ア 意見提出者数・意見件数 3名（5件）

イ 提出方法

（ア）区ホームページの意見受付フォーム 2名（2件）

（イ）Eメール 0名

（ウ）FAX 0名

（エ）郵送 1名（3件）

（オ）窓口への持参 0名

2 意見の順番構成について

	2件	意見番号
(1) 地区別計画内の対象施設に関する意見		
ア 総合スポーツセンターのトイレに関すること		・・・ 1
イ 総合スポーツセンターの出入口に関すること		・・・ 2

(2) 地区別計画内の道路に関する意見	3件	
ア 道路の歩道幅に関すること		・・・ 3
イ 道路の美化に関すること		・・・ 4
ウ 道路の安全な通行に関すること		・・・ 5

3 意見の概要及び区の考え方

(1) 地区別計画内の対象施設に関する意見 3件

No.	寄せられた意見の概要	区の考え方
ア 総合スポーツセンターのトイレに関すること		
1	<p>素案の72頁にも掲載されていることの繰り返しになることをご容赦ください。番号〇1のところですか。バリアフリートイレが2つつながってできていることは画期的です。そして、右麻痺用と左麻痺用にも使い分けできるのも良い点です。しかし、手洗場の下突起物はどうしたことでしょう。車椅子の先端がぶつかって手が届きません。初歩的なミスとしか思えません。それから、ベッドについては、区の定めているユニバーサルデザイン導入チェックリストにおいても、大型ベッドの設置が記されています。2つトイレがあるのなら、1つは大型ベッドを設置できないでしょうか。おむつをしている大人の障害者、高齢者もいます。2点の改修をご検討ください。以上です。</p>	<p>バリアフリートイレの手洗場の下にある突起物は、配管を防護するために設置したカバーです。ご意見を踏まえ、カバーを外します。</p> <p>大型ベッドについては、設置スペースや構造的に設置が可能か調査し、可能であれば設置してまいります。</p>
イ 総合スポーツセンターの出入口に関すること		
2	<p>「総合スポーツセンター周辺地区のバリアフリー地区別計画」について、コメント致します。まず大変よく段差などがなくなり、障害者に優しい施設だと思いました。グラウンド周りなども整備され、綺麗になったと思いますが、主な入り口（北口と南口）のゲートが隙間が広いと思います。私は、深夜に仕事の都合上ここを通りますが、深夜の若者の屯に少しなりかけていて、特に入り口ゲートが広いと、二輪車（特にバイク）は入り放題と懸念します。検討をお願いします。</p>	<p>北側及び南側入り口の車止めについては、都条例に基づき車イスでも通れるように間隔を確保しています。二輪車の通行等に対しては、警告表示の設置など対策を検討してまいります。</p>

(2) 地区別計画内の道路についての意見 3件

No.	寄せられた意見の概要	区の考え方
ア 道路の歩道幅に関すること		
3	<p>足立16号など広い道は歩道幅もあるので、低木の街路樹が気にならないし緑化の意味でも樹木は必要だと思えます。しかし、足立21号などは街路樹が歩道幅を狭くしていたり、途中からガードレールに変わったりで統一感が無いので、利用しやすさと緑化のバランスされたデザインのまちづくりを目指してほしいです。</p>	<p>歩道については、緑化など景観も考慮した上で、高齢者、障がい者等を含むだれもが安心して通行できる歩行空間を確保できるよう、維持・改修等を進めてまいります。</p>
イ 道路の美化に関すること		
4	<p>雨の日オリンピック保木間店の近くを歩いていたら、フンが落ちていた。</p>	<p>足立区では美化意識向上のため、「犬のふん放置禁止」などのプレート希望者に配布しております。</p> <p>また、区民等の通報に対し、速やかに回収しております。</p> <p>今後も道路等の美化推進のため、美化意識の啓発、地域美化活動の支援を行ってまいります。</p>
ウ 道路の安全な通行に関すること		
5	<p>車を運転する立場からだと、スクールゾーンやグリーンベルトなどは危険を予測しやすいのでいいと思えます。また、生活道路や市街地道路などは制限速度がわかりづらくなっているように思えます。</p>	<p>道路標識等の視認性確保のため、見やすく分かりやすい道路標識や道路標示の設置に関する事業を警察と連携して進めてまいります。</p>